
Nota de prensa

PRESENTACIÓN DEL SEGUNDO INFORME DE PROGRESO DE POLÍTICAS PÚBLICAS DE PRIMERA INFANCIA EN HONDURAS (IPIH) 2024

- **La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI-Honduras), la Fundación para la Educación Ricardo Ernesto Maduro Andreu (FEREMA) y El Diálogo Inter-Americano (IAD), presentaron el Segundo Informe de Políticas Públicas de Primera Infancia en Honduras.**
- **La Agenda Regional para el Desarrollo Integral de la Primera Infancia es un acuerdo que busca orientar los esfuerzos de los países de América Latina para el fortalecimiento de las políticas públicas de la primera infancia.**

Tegucigalpa M.D.C, 06 de marzo 2024. El primer estudio sobre el Progreso de Políticas de Primera Infancia en Honduras (IPIH) se presentó en el año 2019, elaborado bajo la responsabilidad de la Fundación para la Educación Ricardo Ernesto Maduro Andreu (FEREMA).

Los resultados revelaron debilidad en la coordinación intersectorial entre las Secretarías de Estado que intervienen en la implementación de la Política de Atención Integral de Primera Infancia, lo que provocaba casos de duplicidad de tareas, enfoques y falta de aprendizaje interinstitucional.

El IPIH 2024, presentado por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), la Fundación para la Educación Ricardo Ernesto Maduro Andreu (FEREMA) y El Diálogo Interamericano, IAD por sus siglas en inglés, da a conocer los avances y desafíos que presenta el estado actual de la atención a la primera infancia en Honduras y el cumplimiento de los objetivos de la Agenda Regional, a partir de la presentación del primer Informe en el 2019.

Este segundo Informe es el resultado de una investigación sustentada en entrevistas a funcionarios públicos que atienden primera infancia; representantes de organismos internacionales, organizaciones de la sociedad civil y fundaciones privadas que atienden la primera infancia.

Durante el evento, se presentaron temas clave relacionados con la primera infancia, incluyendo la importancia de invertir en el desarrollo integral de los niños y niñas desde una edad temprana, los desafíos actuales en la implementación de políticas públicas y las estrategias para mejorar la calidad de los servicios de desarrollo infantil en el país.

CONTACTO

Mara Mayer Rezende

Asistente de oficina/ Comunicaciones

comunicaciones.hnd@oei.int

(+504) 2236-8246

2236-7973

La colaboración entre OEI, FEREMA y el IAD en la presentación de este Informe demuestra el compromiso conjunto en la promoción del bienestar y el desarrollo de la primera infancia en Honduras.

Estuvieron presentes en el evento el Sr. Daniel Esponda, Secretario de Estado en el Despacho de Educación, la Dra. Lizeth Coello, Ministra de la Secretaría de la Niñez, Adolescencia y Familia SENAF, Dra. Carmen Largaespada, Directora y Representante de OEI en Honduras y la licenciada Carolina Madura, Secretaria Ejecutiva de FEREMA, así como representantes de Sociedad Civil, Empresa Privada y Organismos Internacionales.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

CONTACTO

Mara Mayer Rezende

Asistente de oficina/ Comunicaciones

comunicaciones.hnd@oei.int

(+504) 2236-8246

2236-7973